

Schwäbische Pads für Flughafen Istanbul

haid-tec feiert Vertriebs Erfolg auf der Interclean 2022

Rottenacker, 01.08.2022. haid-tec, der Spezialist für die Reinigung von Feinsteinzeugfliesen, feierte während der Interclean in Amsterdam einen großen Vertriebs Erfolg. Sein türkischer Distributor Biobeka Istanbul wird künftig den Reinigungsdienstleister beliefern, der im Auftrag des Flughafens Istanbul die Terminals reinigt.

Der 2018 eröffnete Flughafen Istanbul ist der größte Flughafen der Türkei. 2021 wurden hier über 26,4 Millionen Passagiere abgefertigt. Der beauftragte Reinigungsdienstleister wird künftig seine Reinigungsmaschinen mit den Pads von haid-tec ausstatten. Thomas Haid-Thoma, Geschäftsführer der haid-tec Oberflächentechnik GmbH: „Die großen Flächen in Terminal 1 und 2 sind extrem beansprucht. Wir freuen uns, dass zukünftig die Pads aus unserem Haus im Einsatz sind, um die verlegten Bodenbeläge effizient zu reinigen.“

Während der Interclean stieß das haid-tec-Messteam mit den Repräsentanten von Biobeka Istanbul, dem Vertriebspartner der Firma in der Türkei, auf den neuen Großauftrag an. Zum Einsatz kommen künftig sowohl die MelaminPlusPads als auch die PolyPlusPads von haid-tec. Die aus Melaminharzschäum gefertigten Pads sorgen für die Tiefenreinigung der Feinsteinzeugfliesen und bieten die höchste mechanische Reinigungsleistung. In Kombination mit den PolyPlusPads aus feinsten Textilfasern, erzielt man übers ganze Jahr hinweg ein optimales und kostengünstiges Reinigungsergebnis. Grundreinigungen werden dadurch obsolet.

Customizing für alle Art von Reinigungsmaschinen

Auf großes Interesse stießen auch die speziell angefertigten Pads für die neuen kompakten Scheuersaugmaschinen, zum Beispiel für die im Februar auf dem Markt gekommene Taski Swingo 250µmicro. haid-tec bietet an, Pads für alle Arten von Reinigungsmaschinen auch in kleiner Stückzahl herzustellen. David Haid, Leiter Anwendungstechnik bei haid-tec: „Somit können Reinigungsdienstleister und unsere Kunden im Einzelhandel jede Maschine mit unseren Pads ausrüsten und die Bodenreinigung effizienter, kostensparend und schneller durchführen.“

Besonders reißfest und langlebig

Viele Besucher am Stand, die bisher nur die „Schmutzradierer“ aus Melaminharzschäum kannten, informierten sich über die Wirkungsweise und Eigenschaften der weiß-grauen MelaminPlusPads. Durch die spezielle Verarbeitung – der Melaminharzschäum wird maschinell verpresst und verklebt – schafft es haid-tec, dass die Pads besonders langlebig und reißfest sind.

Bildmaterial:



Grund zum Feiern: Auf der Messe Interclean freuen sie sich über den neuen Geschäftsabschluss (v.l.n.r.): Thomas Haid-Thoma, Geschäftsführer haid-tec, Orkun Yanar, Mitarbeiter Biobeka, Emrah Tasci, Geschäftsführer von Biobeka Istanbul, Cengiz Aysan, haid-tec-Vertriebsmitarbeiter, David Haid, Leiter Anwendungstechnik.



Das haid-tec-Messteam auf der Interclean 2022 (v.l.n.r.): Vertriebsleiterin Sylvia Rizor, Marketingleiterin Sara Hallbauer, Geschäftsführer Thomas Haid-Thoma, David Haid, Leiter Anwendungstechnik.

Fotos: haid-tec

Über haid-tec

Die Firma haid-tec® geprüfte Oberflächentechnik GmbH aus Rottenacker in Baden-Württemberg ist spezialisiert auf innovative Bodenreinigungskonzepte und entwickelt effiziente und nachhaltige Reinigungsprodukte für Feinsteinzeug. haid-tec berät Unternehmen in der Industrie und im Handel, wie sich Bodenbeläge effektiv und rückstandsfrei reinigen lassen und sich die Rutschhemmung erhöhen lässt. Die Firma haid-tec ist Erfinder und Hersteller der MelaminPlusPads sowie der PolyPlusPads, mit deren Hilfe eine hervorragende mechanische Reinigungsleistung erzielt werden kann. Die MelaminPlusPads aus veredeltem Melaminharz-Schaum und die PolyPlusPads aus Textilfaser eignen sich für den Einsatz auf Feinsteinzeugfliesen, Naturstein, Betonwerkstein sowie strukturierten Oberflächen und entfernen selbst hartnäckigen Grauschleier. Zu den Kunden des 2004 gegründeten Unternehmens zählen renommierte Einzelhändler wie Müller Drogeriemarkt, REWE, Edeka, Penny, Netto, Lidl, Industriekunden wie VW und Liebherr sowie die Autohäuser Mazda, Yamaha und Hyundai.

Kontakt für Presse:

Susanne Frank
textbites by Susanne Frank
PR | Marketing | Journalismus
Obere Mühlstr. 31
81247 München
mobil: 0152-09462290
E-Mail: susannefrank@textbites.de
www.textbites.de